

Protokoll:

Rm Hofmann (BIZ-Fraktion) begründet den Antrag.

Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0083/2016).

Rm Wehran (CDU-Fraktion) gibt zu bedenken, nicht nur auf die wirtschaftliche Vertretbarkeit der Ausstattung von Liegenschaften mit Photovoltaik zu achten, sondern auch kulturelle Aspekte einzubeziehen. FBG-Fraktionsvorsitzender Gniffke schließt sich dem an und betont, dass eine solche Veränderung bei historischen Gebäuden nicht vorgenommen werden sollte. Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig versichert, dass dieser Aspekt bei der Umsetzung beachtet werde.